

SEÑORES ACCIONISTAS:

El Ejercicio de 1974, en el que la Compañía Telefónica ha cumplido su Cincuentenario, ha tenido una especial significación para cuantos, de una u otra manera, estamos ligados a la tarea de dotar a España del servicio telefónico que demandan el desarrollo económico y la evolución social del país. Con tal motivo, la Compañía organizó a lo largo del año diversos actos conmemorativos, que se iniciaron con la inauguración de una Exposición, en la que tuvimos el honor de contar con la presencia del Príncipe de España, del Presidente y Ministros del Gobierno.

Sin la ayuda y la confianza de todos cuantos, con sus ahorros y su trabajo, han venido colaborando con la Dirección de la Compañía, desde su fundación, no sería hoy posible prestar a la comunidad nacional un servicio público que se compara ventajosamente con los de países de igual y aún mayor nivel económico, especialmente en un año en que las dificultades e inquietudes han presidido el transcurso de sus doce meses. Para ellos, accionistas y empleados, como siempre, nuestro agradecimiento más sincero, en la confianza de que juntos recorreremos nuevas singladuras en favor de España.

Cumpliendo el deseo de descentralizar la gestión de la Compañía, y a fin de contar con la colaboración de personas de reconocido prestigio en las provincias españolas, se está ultimando la

constitución de los Consejos Asesores Regionales, a los que también han sido llamados representantes de los abonados. De la colaboración que estos nuevos Consejos puedan prestar al Consejo de Administración, todos esperamos mucho, especialmente por cuanto aporten de conocimiento directo de los problemas específicos de cada región y por las sugerencias que puedan considerarse en orden a resolver tales problemas.

Como muestra de lo realizado en 1974, cabe señalar la conexión de 711.494 teléfonos, la instalación de 652.370 nuevas líneas, la inauguración de 329 centrales y la entrada en servicio de 859 nuevas rutas automáticas nacionales, con todo lo cual se ha conseguido no solo dar servicio a más abonados, sino dárselo en mejores condiciones de calidad y rapidez. Mención especial merece el hecho de que en este año se haya culminado la automatización interurbana iniciada en 1958 con la interconexión directa entre todas las capitales de provincia y sus respectivas redes, y es igualmente significativo de este proceso la automatización integral de Baleares y Navarra.

En un año bursátil difícil, de las características de éste que acabamos de superar, las «telefónicas» han mantenido sus apreciadas condiciones de liquidez y de aceptación general, como ampliamente se especifica en las páginas que siguen.

Homenaje a los jubilados en Sevilla.



Entrega del teléfono 7.000.000 en Ribadesella.

